El club de atlensmo de Ferrolterra dispone de un equipo femenino con grandes posibilidades

El Ría de Ferrol, candidato para ascender a la primera división nacional

El pasado día cuatro de diciembre, con la disputa de un cross en Lobadiz, comenzó una nueva temporada para los clubes de atletismo de la comcarca ferrolana. Uno de los representantes de la zona, el Ría de Ferrol, afrontará el nuevo año con la ilusión de llevar al equipo femenino de este club a la primera división nacional, categoría en la que ya participan dos clubes de esta comunidad, el Celta y el Gimnástica de Pontevedra, Tras quedarse a las puertas del ascenso en la pasada temporada, este año se han reforzado.

FERROL

Rédacción

El Ría de Ferrol realizó el pasado año una temporada brillante, tanto en masculinos como en féminas, aunque destacó con luz propia el hecho de que las chicas disputaran la fase de ascenso a la primera

visión. Sin embargo, en esta fase sólo pudieron obtener la quinta plaza cuando sólo los tres primeros lograban el ascenso de categoría.

Para este temporada, la directiva del Ría mantiene el equipo del año pasado, que era muy joven, aunque reforzado con atletas provenientes del Gimnástica de Pontevedra, Atletismo Coniña y Barbanza.

Las atletas

Entre las atletas que continuan en el club destacan Raquel Crespo, Rocio Rodríguez, Laura Ferreiro y Carolina García, todas ellas hicieron mininas para el Campeonato de España, así como Eva Fernández. En cuanto a las nuevas incorporaciones, todas ellas con un palmarés destacado a nivel gallego, tanto absoluto como en promesas, señalar que son las juniors Lucía Novo Gomez, Beatriz Rivas Murias. Susana Escariz Ferreira; así como a las promesas Yolanda González Fernández, Elena González Ferández, Ibana Izquierdo Torron, Matilde Sotillo Marsal y Victoria Gareia Sobrino.

La mayor parte de las incorporaciones son velocistas, que fue la parcela en la que más se



Varias atletas del Ría de Ferrol han hecho la minima para el campeonato de España

falló en la teraporada pasada; de cara el futuro el club se reforzará con lanzadoras.

En cuanto a los chicos, entre los componentes de este club destacan Marcos Neira, Faustino Seco, Julio Iglesias, Carlos Silva, Enrique Suárez, Tucho Toimil y Pelayo de Andrés. Se incorporan este año como refuerzos, Santiago Paisal, del Barbanza; Gabriel Bonet, del Zaragoza —una atleta que está cumpliendo en la ciudad el servicio militar— así como Álvaro Teijeiro, del Montefaro de Mugardos.

El Ría de Ferrol cuenta con un total de 116 atletas, a los que hay que sumar los 36 del Concepción Arenal, lo que supone mantener en actividad a un total de 152 jávenes. El club confía en sus posibilidades de ascenso ya que asegura que este año se dispone de un equipo altamente competitivo y añaden que muchan de las chicas se clasificarán para disputar los campeonatos de España.

Ascenso directo

Esperan que el ascenso se consiga directamente por puntos, sin la necesidad de acudir a una fase de ascenso como sucedió el año pasado. «En el próximo mes de abril —asegura Peña, presidente del club—son los campeonatos de España y, creo que en ellos ya conseguiremos puntos suficientes como para esegurar el ascenso directo.

* Los éxitos llegan como con-

secuencia de los resultados de los atletas, aunque con anterioridad son necesarias muchas horas de trabajo. Detrás de cada atleta siempre hay un entrenudor, cosi siempre el eterno desconocido, aunque al igual que el atleta dedica muchas horas a la preparación de una competición.

El equipo técnico del club de adetismo Ría de Ferrol está formado por destacados entrenadores. Francisco Rodríguez Vara. Ramón Espiñeira. Marcelino Crespo. Javier Ferreiro, Rumón Irazu y Jesús Vázquez, al frente de la dirección técnica del club. Se incorporan a este equipo Vicente Veiga y Ricardo Cortiñas, de La Coruña, así como José Moure da Pobra do Carantifal.

Cinco millones de pesetas de presupuesto

El club de atletismo Ría de Ferrol dispone esta remporada de un presupuesto dé cinco millones de pesetas. Los ingresos del club provienen de los doscientos socios que tiene la entidad así como de las subvenciones de la Xunta de Galicia, Diputación y, principalmente, el Ayuntamiento de Ferrol, con el que mantienen una importante colaboración que ha tenido su momento más importante en la reciente firma de un convenio entre ambas partes, por el que los atletas del Ría podrán entrenar en las pistas de atletismo de A Malata de una forma completamente gratuita.

La directiva del Ría de Ferrol realizó durante la pasada temporada e incluso antes del comienzo de la presente campaña multitud de gestiones para conseguir un sponsor que ayudara a sufragar lo muchos gastos que se originan en un equipo de este nivel, que clasifica a un buen número de atletas para tomar parte en las fases finales del campeonato de España. Sin embargo, el atletismo en estas categorias de base parece ser algo poco atrayente para las firmas comerciales y ha sido imposible llegar a un acuerdo con ninguna de las empresas consultadas.

Todos son aficienados

A pesar de que el Ría de Ferrol tiene en sus filas a un buen número de atletas de fuera de la localidad. la directiva no se «gasta ni un duro» en pagar a estos atletas, todos participan con el Ría de Ferrol de una forma amateur, incluso, la directiva obliga a todos los atletas a hacerse socio del club.

Tamporo reciben compensaciones los técnicos del club, a pesar de que durante muchas horas al día trabajan de forma incansable en las pistas de A Malata. De otra forma, y con los medios actuales, hubiese sido imposible que Ferrol pudiera contar con un club atiético de este nivel. Et altruismo sigue siendo —a la vista está— uno de los grandes pilares del rey de los denortes.

La mayor parte del presupuesto del club se destina a la compra de diferente material deportivo, mientras que también se gasta una parte importante del presupuesto en hacer frente a los cuantiosos gastos de desplazamientos, debido a que hay un buen número de atletas que se clasifican para los campeonatos de España en diferentes modalidades deportivas.